

## **BG Klinikum Duisburg gehört zu Deutschlands besten Krankenhäusern**

Unfallklinik erhält Auszeichnungen für die Gesamtklinik und für Fachabteilungen

Duisburg, 18.07.2024. Das BG Klinikum Duisburg gehört weiterhin zu „Deutschlands besten Krankenhäusern“: Das geht aus der neuen Studie des F.A.Z.-Instituts hervor, die vor kurzem veröffentlicht worden ist. Die Spezialisten aus der Unfallklinik haben erneut die Auszeichnung in der Kategorie Kliniken mit 300 bis 500 Betten erhalten. Im Rahmen des ausführlichen F.A.Z.-Check-Ups im Gesundheitssystem – berücksichtigt wurden unter anderem Patientenbewertungen und Qualitätsberichte – erhielt das Haus gute 79 von 100 möglichen Punkten.

„Wir freuen uns sehr über die erneute Aufnahme in die Bestenliste und sind stolz darauf, dass unsere Bemühungen um exzellente Patientenversorgung und Patientensicherheit angemessen gewürdigt worden sind“, sagte BG Klinikum-Geschäftsführerin Brigitte Götz-Paul nach Bekanntwerden des wissenschaftlich begleiteten Rankings. „Dies bestärkt uns in unserem Engagement, weiterhin qualitativ hochwertige medizinische Dienstleistungen anzubieten und die Gesundheit unserer Patientinnen und Patienten an die erste Stelle zu setzen.“

### **Bestes Krankenhaus und ausgezeichnete Fachabteilungen**

Nicht nur der Gesamtklinik, auch wichtigen Fachabteilungen des Hauses – Orthopädie und Unfallchirurgie (91,8 von 100 Punkten) sowie Handchirurgie, Plastische Chirurgie und Zentrum für Schwerbrandverletzte“ (88,3 von 100 Punkten) – hat das F.A.Z.-Institut ein Gütesiegel verliehen.

„Erstklassige Fachkompetenz, modernste technische Ausstattung, ein ganzheitlicher und Patientenzentrierter Ansatz, ein exzellenter Ruf: Dafür stehen nicht nur die beiden ausgezeichneten Bereiche, sondern auch alle anderen Abteilungen im BG Klinikum“, freut sich Univ.-Prof. Dr. med. Marcel Dudda, der Ärztliche Direktor der Unfallklinik. Erst eine intensive interdisziplinäre Zusammenarbeit der Fachabteilungen stelle eine umfassende und optimale medizinische Behandlung der vielen schwerstverletzten Patientinnen und Patienten im Hause sicher.

### **2.400 Krankenhausstandorte im Fokus**

Insgesamt hat das F.A.Z.-Institut in der Studie die Leistungsdaten von knapp 2.400 Krankenhausstandorten in Deutschland unter die Lupe genommen. Nur die besten davon sind in der Liste der prämierten Krankenhäuser und Fachabteilungen auf der offiziellen Website des F.A.Z.-Institutes unter

<https://servicevalue.de/ranking/deutschlands-beste-krankenhaeuser/> zu finden.

Das F.A.Z.-Ranking ist für viele Patientinnen und Patienten ein wichtiges Entscheidungskriterium, um die beste Klinik für die eigene Erkrankung zu finden.

## **Bildunterschriften:**

1. Gütesiegel „Deutschlands bestes Krankenhaus 2024“. (Bild: F.A.Z-Institut/BG Klinikum Duisburg)
2. Ein ausgezeichnetes Krankenhaus – das BG Klinikum Duisburg. (Bild: BG Klinikum Duisburg)
3. Geschäftsführerin Brigitte Götz-Paul. (Bild: BG Klinikum Duisburg)
4. Univ.-Prof. Dr. med. Marcel Dudda, Ärztlicher Direktor. (Bild: BG Klinikum Duisburg)

*Als Krankenhaus mit Maximalversorgungscharakter und überregionales TraumaZentrum gemäß den Richtlinien der Deutschen Gesellschaft für Unfallchirurgie und Mitglied des TraumaNetzwerks Ruhrgebiet kann das BG Klinikum Duisburg für sich in Anspruch nehmen, Spitzenleistungen bei der Versorgung von Schwerstverletzten zu bieten. Gemeinsam mit der „Klinik für Anästhesiologie und Intensivmedizin“, der „Klinik für Arthroskopische Chirurgie, Sporttraumatologie und Sportmedizin“, der „Klinik für Handchirurgie, Plastische Chirurgie und dem Zentrum für Schwerbrandverletzte“, der „Klinik für Neurologie und Psychotraumatologie“, der „Klinik für Radiologie“, der „Klinik für Rehabilitation, konservative und technische Orthopädie“ sowie der „Klinik für Schmerzmedizin“ hat die „Klinik für Orthopädie und Unfallchirurgie“ eine weit über die Region Niederrhein/Ruhrgebiet hinausreichende Reputation.*

*Das BG Klinikum Duisburg ist damit eine hochspezialisierte Unfallklinik. Die Behandlung steht durch ihren Versorgungsvertrag allen akut verletzten Patientinnen und Patienten unabhängig vom Versicherungsträger und der Verletzungsschwere offen. Egal ob leichtere Verletzung im häuslichen Umfeld oder beim Sport bis hin zu Opfern eines schweren Verkehrsunfalles – verunfallte Patienten erhalten im BG Klinikum im Duisburger Süden schnelle und hochkompetente Hilfe.*

*Das BG Klinikum Duisburg gehört zur Unternehmensgruppe der BG Kliniken. Die BG Kliniken sind spezialisiert auf die Akutversorgung und Rehabilitation schwerverletzter und berufserkrankter Menschen. An 13 Standorten versorgen knapp 16.000 Beschäftigte mehr als 545.000 Fälle pro Jahr. Damit sind die BG Kliniken der größte öffentlich-rechtliche Krankenhauskonzern in Deutschland. Träger der BG Kliniken sind die gewerblichen Berufsgenossenschaften und Unfallkassen. Weitere Informationen: [www.bg-kliniken.de](http://www.bg-kliniken.de)*

*Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:*

*Dieter Lohmann*

*Marketing und Unternehmenskommunikation*

*BG Klinikum Duisburg gGmbH*

*Großenbaumer Allee 250*

*47249 Duisburg*

*Telefon: +49 203 7688 3107*

*Fax: +49 203 7688 44 3107*

*E-Mail: [oeffentlichkeitsarbeit@bg-klinikum-duisburg.de](mailto:oeffentlichkeitsarbeit@bg-klinikum-duisburg.de)*

*oder*

*Sandra Funck*

# Pressemitteilung



*Marketing und Unternehmenskommunikation  
BG Klinikum Duisburg gGmbH  
Großenbaumer Allee 250  
47249 Duisburg  
Telefon: +49 203 7688 2792 oder -2396  
Fax: +49 203 7688 44 3107  
E-Mail: [oeffentlichkeitsarbeit@bg-klinikum-duisburg.de](mailto:oeffentlichkeitsarbeit@bg-klinikum-duisburg.de)*